



“Es con Morena o nada”: padre de Checo Pérez reiteró su intención por la gubernatura de Jalisco



El diputado federal y padre del piloto Sergio *Checo* Pérez, **Antonio Pérez Garibay** perfiló su futuro político hacia la **gubernatura** de su estado natal y al cual representa en la Cámara de Diputados, **Jalisco**. Aunque no es la primera vez que el legislador hace mención de sus aspiraciones rumbo al proceso electoral de 2024, en esta ocasión aseguró que en caso de consolidar su candidatura **no existe otro partido al que representaría que no sea Morena** (Movimiento de Regeneración Nacional).

Durante una sesión legislativa, el político fue cuestionado por sus próximos planes y si **refrendar un curul como diputado o buscar una senaduría** era su propósito. Pérez Garibay **descartó** ambos escenarios y en cambio aseguró que su meta es poder ocupar el cargo de gobernador en la entidad jalisciense bajo la bandera guinda, misma con la que llegó a su actual cargo elegido por representación proporcional (plurinominal).

“Estoy trabajando en estos momentos en Cámara de Diputados, **cuando lleguen los tiempos me gustaría caminar rumbo a la gubernatura** del estado. No (repetir como diputado), me gustaría ser gobernador de Jalisco y ya veremos qué es lo que se da en sus tiempos para registrarnos. En este momento estoy caminando los 125 municipios de mi estado. **Por morena o nada**”, comentó el padre del reconocido piloto de Fórmula 1.

Antonio Pérez Garibay comenzó su cargo como legislador en agosto de 2021 y está previsto que finalice su periodo en julio de 2024. Sin embargo, en caso de materializar su candidatura como **gobernador deberá separarse del cargo por lo menos seis meses antes de las votaciones**. Es decir, para diciembre de este año tendrá que ya haber pedido licencia para mantenerse en el marco normativo electoral.